



Mendoza, 06 de octubre de 2022.

Sra. Directora de la Revista INTERFAZ
Prof. Mag. Zarina Aranda Vega

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud., y por su intermedio al Consejo y Equipo Editorial, a los efectos de saludar y festejar el nacimiento de la Revista Interfaz (Universidad Nacional de Asunción, Paraguay). La extensión universitaria, rasgo identitario de la universidad latinoamericana, cuenta actualmente con una potente tradición expresada en múltiples actividades, programas y proyectos. No obstante, dicha praxis no siempre ha estado acompañada de la necesaria sistematización teórica y metodológica, complementos imprescindibles para agregar inteligibilidad y vigor a las propuestas de transformación de la universidad y de su relación con la sociedad. En este sentido, el surgimiento de una Revista de Extensión, sin dudas suma un valioso aporte a la necesaria circulación y reflexión que tanto precisamos como función sustantiva de la universidad. En virtud de ello, desde el Grupo de Trabajo de CLACSO: Extensión Crítica: teorías y métodos en América Latina y Caribe, les saludamos afectuosamente y deseamos un próspero trabajo

Saludan atentamente.

Mgter Ivania Padilla, Dr. Humberto Tommasino, Dr. Fabio Erreguerena
Coordinadores del Grupo de Trabajo de CLACSO Extensión Crítica:
Teorías y prácticas en América Latina y El Caribe

Respuesta a la Carta Editorial

Grupo de Trabajo CLACSO Extensión Crítica: teoría y métodos en América Latina y El Caribe

Desde la Revista Interfaz de la Dirección General de Extensión Universitaria de la Universidad Nacional de Asunción agradecemos el apoyo brindado por ustedes, nos sentimos acompañados y apoyados en esta tarea de crear y poner en marcha una revista científica de extensión universitaria.

Reiteramos con ustedes nuestro compromiso de seguir aportando a la extensión universitaria en la región, entendida esta como un camino de doble vía donde se dialogizan y comparten saberes y aprendizajes de forma solidaria entre la Universidad y las comunidades.

Sepan que cuentan con nosotros.

Saludos cordiales y gratitud.

Prof. Mag. Zarina Aranda